

NEWSPAPER

Polsek Cisolok Bangun Kedekatan dengan Masyarakat Secara Door to Door di Karangpapak

Sukabumi - CISOLOK.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 14, 2024 - 21:47



AIPDA AGUS MY BHABINKAMTIBMAS DESA KARANGPAPAK, POLRES SUKABUMI
:6.96129, 106.46863, 2
14/3/20

Komitmen Polsek Cisolok Polres Sukabumi dalam Membangun Kedekatan dengan Masyarakat: Bhabinkamtibmas Gelar Door to Door System di Karangpapak

SUKABUMI - Aipda Agus My, Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System

(DDS) sebagai bagian dari upaya menjalin komunikasi yang erat dengan masyarakat setempat, Kamis (14/03/2024).

Dalam kunjungan ini, Aipda Agus My bertatap muka langsung dengan warga masyarakat di wilayah binaannya. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan silaturahmi sekaligus mengoptimalkan pelayanan kepolisian dalam menekan berbagai bentuk gangguan kamtibmas.

Dalam dialog tatap muka tersebut, Aipda Agus My menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga masyarakat:

1. Mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka dengan bekerjasama secara proaktif dengan pihak kepolisian.
2. Bersama-sama dengan kepolisian, mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), penyalahgunaan narkoba, serta menghadapi potensi bencana alam terutama dalam musim penghujan.
3. Menghimbau agar tidak memasang knalpot bising atau knalpot brong yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.
4. Menekankan pentingnya kehati-hatian dan kerjasama dalam pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) atau human trafficking, serta mengajak masyarakat untuk segera melaporkan informasi terkait kepada pihak kepolisian.
5. Mengingatkan agar tidak terprovokasi oleh informasi yang belum terverifikasi di media sosial, serta bijak dalam berinteraksi di dunia maya.
6. Memberikan informasi kontak hotline Polres Sukabumi (08111699110), Polsek Cisolok (0266431034), dan Bhabinkamtibmas (087877006123) yang dapat dihubungi dalam situasi darurat atau untuk memberikan laporan.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pendekatan yang proaktif dan komunikatif. Diharapkan, dengan adanya kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat, kondisi harkamtibmas yang kondusif dapat terus terjaga di wilayah Karangpapak dan sekitarnya.